BLINDE KLETTERN ZWISCHEN BÄUMEN



Einen Kletterparcours für Blinde haben Marc Lohse (19), Dennis Hauff (19) und Lena Herwig (17) vom Wirtschaftsgymnasium Bad Zwischenahn im Rahmen eines Unterrichtsprojektes konzipiert und mit Hilfe des "Kraxelmaxel"-Kletterwaldes in

Kirchhatten auch verwirklicht. Blinde und stark Sehbehinderte konnten den Parcours dort mit Hilfe ausgebildeter Sicherheitstrainer selbstständig durchklettern. Möglicherweise entwickelt sich aus dem ersten Test ein ständiges Angebot. BILD: TORSTEN VON REEKEN